

**Nacional**

La firma Control Risks advirtió de un panorama muy complejo en **Ecopetrol**

Publicado: 2024-03-21 07:14:32



Previo a la realización de la asamblea de accionistas de **Ecopetrol** que se efectuará el viernes 22 de marzo, la firma Control Risks advirtió en un informe que el entorno de riesgos de **Ecopetrol** en las condiciones actuales es más complejo y de mayor impacto para la Empresa de lo que posiblemente se había presumido anteriormente.

En el mismo se establece que el entorno político y mediático alrededor de los cuestionamientos al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa y su probable evolución en las próximas semanas y meses, ya implica un nivel de riesgo elevado para el Cliente.

Caracol Radio conoció las principales conclusiones del informe de Control Risks frente a la situación de **Ecopetrol**.

En las condiciones actuales, los riesgos más llamativos están asociados a la reputación y gobernanza de **Ecopetrol**, y pueden impactar tanto a la Empresa como a la junta directiva y sus integrantes.

En el escenario más inminente de escalada de riesgo es la imputación de cargos al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa por irregularidades en el financiamiento de la campaña presidencial, con consecuencias de alto impacto para la gobernanza del Cliente.

La firma estima que dada la información públicamente disponible a la fecha, considera que es creíble la apertura de investigaciones administrativas, disciplinarias, y/o penales contra el Presidente de **Ecopetrol** en Colombia por actividades desarrolladas durante el ejercicio de su cargo.

Otros detalles del informe señalan que “lo anterior exacerbaría de forma significativa las consecuencias reputacionales y de gobernanza para **Ecopetrol**, así como los impactos comerciales y regulatorios. Si bien estimamos improbable el escenario de la inhabilidad del PE para ejercer su cargo y su separación de dicho rol (Escenario 4), anotamos que en dichas condiciones los riesgos para **Ecopetrol** tienden a disminuir significativamente”.

Bajo las condiciones actuales, **Ecopetrol** debe considerar el escenario de investigaciones regulatorias y penales por parte de las autoridades norteamericanas contra el PE (Escenario 5), así éste no sea el más probable en

Otras Nacional

“Cuando lo apoyamos en campaña no éramos traquetos”: Iván Mordisco al presidente Petro

Sistema de salud que propone el gobierno Petro tendría un costo de \$143 billones

Piden a Petro que el levantamiento del cese al fuego con Estado Mayor Central sea nacional

Presidente Petro se reunirá con alcaldes de ciudades capitales en la Casa de Nariño

Congresistas radicaron proyecto que busca crear una Jurisdicción Especial para la Mujer

La firma Control Risks advirtió de un panorama muy complejo en **Ecopetrol**

¿Quién es el colombiano que podría inclinar la balanza de poder en el Congreso de EE.UU.?

Gobierno evalúa suspender cese al fuego con el EMC en otras regiones

En Senado y Cámara se hundieron mociones de censura en contra de MinDefensa y MinSalud

Que se convoque y derrotémoslo en su Constituyente: Vargas Lleras sobre propuesta de Petro

Autoridades en Córdoba: bloqueos son de la población, no del Clan del Golfo

Licitación pasaportes: Gobierno denunció ante Fiscalía a exsecretario de Cancillería

Renta Joven 2024: DPS confirmó método de pago ¿Cuánto recibirán los beneficiarios?

Comisión de Acusaciones abre investigación contra el expresidente Juan Manuel Santos

Corte Suprema da vía libre a Texas para implementar polémica ley de inmigración

Publicidad

el corto plazo. Esta valoración puede cambiar en la medida en que avancen las investigaciones judiciales en Colombia, tanto sobre las actuaciones de RR en relación con la campaña presidencial como sobre sus actuaciones corporativas y personales durante el ejercicio de su rol como presidente de **Ecopetrol**. La probabilidad de acciones regulatorias y penales en EEUU contra el PE también se verá afectada por la evolución del contexto político y electoral en ese país.

Teniendo en cuenta la pluralidad y las consecuencias previsibles de la materialización de los riesgos identificados en esta evaluación, Control Risks recomienda a **Ecopetrol** y su Junta Directiva:

1 Hacer un monitoreo robusto y constante de medios de comunicación y otras fuentes de información pública (por ejemplo, redes sociales) para identificar a tiempo el surgimiento de nuevas acusaciones contra el PE, o nuevos detalles sobre acusaciones ya hechas.

2 Actualizar continuamente la evaluación de riesgo y las matrices asociadas a los escenarios aquí identificados, así como a nuevos escenarios que puedan surgir en los próximos meses, con base en hechos nuevos identificados en el monitoreo anteriormente mencionado.

3 Mantener una alineación permanente con asesores legales externos especializados en riesgo regulatorio en EEUU, así como acatar de manera certera y oportuna las recomendaciones hechas por estos asesores a la Empresa y a la JD, en particular en materia de auditorías o investigaciones internas.

Compartir en redes sociales
